
10日上午的“蔬菜直销
进社区”活动现场，有奖问答
游戏环节得到了在场市民的
踊跃参加。

此次有奖问答的问题主
要跟张刚大篷车活动和济南
市城管局的政策相关。“第一
个问题，谁能说出张刚大篷车
组织过哪些活动？”主持人的话
音刚刚落下，现场的刘女士就
已经高高举起了手。“组织过冬
天送温暖 、春节送年货的活
动。”刘女士大声喊着。

刘女士拿着济南市城管
局准备的礼物非常高兴。“一
棵白菜，三棵大葱，还有两瓶
啤酒。有吃又有喝，中午回家
吃火锅正好。”

“济南有多少个蔬菜直
销点？”这个问题一提出，一
位大爷就准确答出“90个”。

大爷领完奖品之后才笑着告
诉大家，刚才城管局发的宣
传单里都写着呢，引得大家
哈哈大笑。

“张刚大篷车曾经带着
咱济南贫困家庭的孩子去哪
里旅游过？”问题刚一提出，
六位市民就喊出了“北京、上
海”的答案。因为分不清是谁
先回答的，主持人干脆宣布，
这六位全都有奖品。

虽然奖品不多，但是拿
到奖品的市民个个都很高
兴。最后，30份礼品全部发放
到市民手中。

10日上午，来自济南市
归德镇的菜农王师傅在王官
庄小区摆开摊卖起大白菜。

“大爷您要几斤？”王师
傅一边问着，一边按照顾客
的要求挑选大小合适的白菜
摞在秤上，然后麻利地用绳
子绑好。“21斤半，一共四块
三。”王师傅转手把白菜递给
一边的媳妇结账。虽然天很
冷，但是王师傅忙得头上冒
了一层汗。

跟记者聊天的同时，王
师傅手里的活一点也没耽
误。“俺家种了10亩白菜，今
年收成好 ，收了将近1 0万

斤。”王师傅告诉记者，虽然
收成好，但是行情不好，要是
卖给菜贩子才8分钱一斤，他
就和媳妇自己出来卖白菜，
还能多挣点钱。

“俺们早晨很早就从家
里出来了，城管局告诉我这
里有个蔬菜直销进社区的活
动，俺们就直接过来了。”王师
傅说，“济南人对俺们菜农都挺
照顾的，很多大爷大妈听说是
菜农直销，还特意多买点。”

王师傅告诉记者，当天上
午白菜卖得特别好。“不一会儿
的工夫就卖了两千多斤。”

本报记者 林媛媛 殷亚楠

本报12月10日讯(记者 殷亚楠
林媛媛) 10日上午，由本报张刚

大篷车和济南市城市管理局主办、市
中区王官庄街道办事处协办的“蔬菜
直销进社区，利农惠民冬日行”活动
在王官庄小区八区小广场举行。

活动定于10日上午9点开始，可
是八点半左右，小广场上已经聚集了
许多居民。几位菜农早早地就来到了
王官庄八区的小广场上。

活动正式开始，有奖知识问答
是最重要的一项内容。“济南城管
的投诉举报电话是多少？”“蔬菜直
销点是什么时候开始设立的？”济

南市城管局的工作人员在现场向
参与活动的居民，提出了几个并不
容易的问题，哪知“遭到”居民的抢
答。家住王官庄八区20号楼的张阿
姨第一个抢答成功，领到了济南城
管提供的一包蔬菜和两瓶泰山啤
酒。张阿姨说，他们家里就订了晚
报，早就知道这里要搞活动，他们
住的20号楼就在广场北侧。她高兴
地把东西交给老伴，两人感叹，领
到 这 奖 品 ，“ 一 家 子 一 顿 饭 就 有
了”。

接下来的问题，抢答竞争更为激
烈。主持人问完问题，就看到一个个

高扬着的手，只好让工作人员更加密
切地注意现场谁的举手速度更快、谁
的答案更准，就差个读秒器了。对于
主持人提出的关于张刚大篷车栏目
的问题，许多居民也是很快就能答上
来。

自10月29日活动开展以来，济南
城管“蔬菜直销点”已经为老百姓所
熟悉，在哪里有直销点、直销点的菜
农何时能来，居民都已很清楚。住在
王官庄七区17号楼的亓女士说，菜农
从地头直接来到社区里非常好，蔬菜
新鲜又便宜，希望类似的活动能够多
组织一些。

格现场花絮

有奖问答派发30份“菜”礼

“一会儿就卖了两千斤”

蔬菜直销进社区 利农惠民冬日行

王官庄“送”菜 热闹又红火

市民在购买直销点的大白菜。 林媛媛 殷亚楠 摄
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